

Martes 04 de octubre de 2016

El Financiero México en el top 10 de los países con menos inspectores de trabajo

ZENYAZEN FLORES México está en el top 10 de los países con menos inspectores por cada 10 mil trabajadores, según la Organización Internacional del Trabajo (OIT), lo que coloca al país en desventaja frente al reto de formalizar a más trabajadores y empresas mediante vías administrativas. La Secretaría del Trabajo prevé que a partir de octubre los inspectores de trabajo estén habilitados para dar de alta al Seguro Social a trabajadores informales en el momento en que se realice la inspección en el centro de trabajo, pero especialistas de la Cepal y la OCDE consideraron que la plantilla de inspectores es insuficiente. México tiene 0.2 inspectores por cada 10 mil trabajadores, colocándolo a la zaga entre 71 países que aportan datos al sistema de la OIT. El país se sitúa debajo de los estándares mundiales y con recursos humanos limitados para aplicar las normas laborales. Otros países que forman parte del top 10 con el menor número de inspectores son Venezuela, Paraguay, Guinea, Trinidad y Tobago_ y Estados Unidos. P.C. OIT, empleo, inspectores de trabajo Tener antecedentes marca a trabajadores BLOOMBERG Alrededor de siete millones de hombres estadounidenses en edad de trabajar (entre 25 y 54 años) no forman parte de la fuerza laboral, de acuerdo con la Oficina de Estadísticas Laborales. Eso significa que no tienen un empleo a sueldo y que no han estado buscando activamente uno. Esta desaparición de millones de hombres estadounidenses de la fuerza laboral es uno de los mayores problemas económicos de nuestra era. Uno de los mayores rompecabezas, también. ¿Qué lo ha estado causando? Un culpable obvio es el progreso tecnológico. Como lo explicó el economista Larry Summers la semana pasada. La destrucción de empleos provocada por la tecnología no es una preocupación futurista. Es algo que hemos vivido por dos generaciones. Una tendencia lineal simple sugiere que para la mitad del siglo, alrededor de un 25 por ciento de los hombres entre 25 y 54 años no va a trabajar en ningún momento. El comercio ha sido otra de las causas principales. Como lo han demostrado en múltiples estudios los economistas David Autor, David Dorn y Gordon Hanson, el aumento de importaciones de China en los años 2000 acabaron con muchos de los empleos manufactureros en Estados Unidos y no fueron reemplazados por ningún otro. Esta tendencia permea por todo los países desarrollados, pero es más profunda en EU. Tener antecedentes penales explica por qué las tasas laborales y las tasas de participación laboral han colapsado más en el país que en otras sociedades occidentales ricas en las últimas dos generaciones. Millones de hombres en EU que fueron encarcelados entre las décadas de 1970 y 1990 han sido empujados a un mercado laboral que no los quiere. P.C. Estados Unidos, empleo, tecnología Reforma Garantizan inversión solar por 4.5 mdd

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (04 octubre 2016).- Las dos subastas eléctricas realizadas hasta ahora garantizan inversiones superiores a los 4 mil 500 millones de dólares en proyectos solares fotovoltaicos. En ambas subastas se asignaron un total de 28 proyectos solares con capacidad de 3 mil 619 megawatts en conjunto y entrarán en operación entre 2018 y 2019, según la Asociación Mexicana de Energía Solar Fotovoltaica (Asolmex). En un comunicado, el organismo señaló que sólo en un año se alcanzarán prácticamente las expectativas de inversión anunciadas recientemente en el marco de la Iniciativa Solar. P.C. energía solar, inversión Sufre inversión fija descalabro de 1.2%

Por Adriana Arcos Cd. de México México (04 octubre 2016).- Tras dos meses de expansión continua, la inversión fija bruta del País presentó en julio una disminución de 1.2 por ciento mensual. De acuerdo con cifras desestacionalizadas dadas a conocer por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), en mayo y junio, los gastos realizados en maquinaria y equipo de origen nacional e importado, así como los gastos de construcción, crecieron 0.83 y 0.85 por ciento, recuperando terreno desde una caída de 1.56 en abril. En términos anuales, el indicador acumula cuatro meses de bajas seguidas con una variación negativa en el mes de 1.71 por ciento, dato precedido de contracciones de 2.01 en abril, 0.08 en mayo y 0.96 en junio. P.C. INEGI, inversión fija bruta Recorta FMI proyección de PIB de México

Por Ulises Díaz Cd. de México México (04 octubre 2016).- El PIB de México crecerá 2.1 por ciento en 2016, lo que representa un recorte de 0.4 puntos porcentuales de la estimación hecha en julio en el "Panorama Económico Mundial" del Fondo Monetario Internacional (FMI). En la edición de otoño de este documento, la institución recortó también el pronóstico para 2017, a 2.3 por ciento, cuando hace tres meses consideró que el crecimiento sería de 2.6 por ciento. En la edición de enero, las proyecciones para el crecimiento de la economía mexicana eran de 2.6 y 2.9 por ciento, respectivamente. "La proyección es que el crecimiento de México decline a 2.1 por ciento en 2016 debido al débil comportamiento de las exportaciones en el primer año. La expectativa es que acelere modestamente a 2.3 por ciento en 2017 a medida que la demanda externa se recupere y llegue a 2.9 por ciento en el mediano plazo cuando las reformas estructurales tengan efecto", indicó el reporte. P.C. FMI, crecimiento económico Propone IP deducir prestaciones Po

Cd. de México México (04 octubre 2016).- La Coparmex entregó a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados una propuesta de iniciativa para que las prestaciones laborales sean deducibles a 100 por ciento y no sólo una parte. En la iniciativa "Decreto por el que se reforman, adiciona y derogan diversas disposiciones de la Ley del Impuesto Sobre la Renta", el organismo propone la derogación de la fracción XXX del artículo 28, el cual expone qué prestaciones no serán deducibles, según el documento del cual REFORMA tiene copia, que fue entregado el pasado 30 de septiembre a la Cámara y será dado a conocer hoy. Coparmex busca que los patrones puedan deducir sin ningún límite las prestaciones laborales, pues -argumenta- contribuyen al cumplimiento de fines constitucionalmente válidos a los que toda persona tiene derecho: alimentación, salud, práctica de algún deporte, educación, los cuales están contemplados en el artículo 4 de la Constitución. Esto se da luego de que el pasado 21 de septiembre la iniciativa privada sufrió un revés, pues la Suprema Corte de Justicia declaró constitucional que las prestaciones sean deducibles al 47 o 53 por ciento, pero no a 100 por ciento. En 2014 fue incorporado a la Ley del Impuesto Sobre la Renta (ISR) el límite para la deducción de prestaciones laborales. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. sector empresarial, impuestos, ISR, política fiscal El Economista Depreciación y mercado laboral en EU impulsan remesas a México JOSÉ LUIS CABALLERO Entre enero y agosto del 2016 el ingreso por remesas enviadas por los paisanos mexicanos que trabajan

en Estados Unidos sumó 17,660 millones de dólares, 6.6% arriba de lo captado en el mismo lapso del 2015 y también el monto más alto para un periodo similar desde 1995, año desde el cual el Banco de México elabora dicho registro. El crecimiento sostenido en los flujos de dólares al país, que en el acumulado ha alcanzado niveles pre crisis durante los últimos tres años, representa además la tercera fuente de ingresos externos al país, sólo después de los captados por industria automotriz y la Inversión Extranjera Directa, ello en un contexto en el que las exportaciones petroleras se desploman. P.C. Estados Unidos, remesas, sistema financiero, empleo Chile y Uruguay firman Tratado de Libre Comercio DIARIO FINANCIERO / CHILE El canciller chileno, Hernando Muñoz, y su par uruguayo, Rodolfo Nin Novoa, firmaron este martes en Montevideo junto al presidente Tabaré Vázquez, el Tratado de Libre comercio entre ambos países, con miras a fortalecer el intercambio económico-comercial. El tratado potencia los acuerdos ya alcanzados en Acuerdo de Complementación Económica e incorpora y regula materias nuevas como comercio electrónico, comercio de servicios, género y cooperación Pymes, entre otros. P.C. Chile, Uruguay, acuerdos comerciales Desigualdad, de lo que más preocupa YOLANDA MORALES Washington, DC. El Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial (BM) no suelen incorporar directamente en su agenda de riesgos los temas políticos, pero cuando se promueven desde la política medidas que impactan la economía y amenazan el comercio, inevitablemente se vuelven a la discusión, concuerdan analistas del Peterson Institute of International Economics (PIIE) y del Institute Brookings. Por separado, identifican el proteccionismo, la desigualdad y la corrección de políticas macroeconómicas para acelerar la recuperación, como los temas que tratarán los 189 miembros que participarán esta semana en sus Reuniones Anuales. P.C. desigualdad, pobreza, Banco Mundial, FMI En México, reforma fiscal redujo desigualdad YOLANDA MORALES Washington, DC. Si se ordenaran los países de América Latina que han logrado acelerar su dinámica para revertir la desigualdad económica y social en la población, México estaría entre los 11 primeros, de acuerdo con la métrica del Banco Mundial (BM). Pero la entidad advirtió que el avance ha sido más lento, lo que pone presión a la meta de reducir la pobreza. P.C. Banco Mundial, pobreza, desigualdad, finanzas públicas Remesas crecieron 6.61% de enero a agosto REDACCIÓN De enero a agosto de este año, las remesas de los mexicanos en el exterior sumaron 17,569.84 millones de dólares, con un incremento de 6.61% comparado con igual periodo de 2015. Las remesas a México alcanzaron 2,269.7 millones de dólares en agosto de este año, un aumento marginal del 0.73% con respecto a los 2,253.1 millones de dólares del mismo mes del año anterior, según cifras divulgadas el lunes por el banco central. P.C. Banco de México, remesas, sistema financiero La Jornada Por recorte, en riesgo censo agropecuario de 2017 Juan Carlos Miranda | martes, 04 oct 2016 12:34 Ciudad de México. De aprobarse como está el proyecto de presupuesto para el próximo año, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) no podrá hacer el levantamiento del censo agropecuario de 2017 -una medición que se realiza cada 10 años y es la más importante del sector-, advirtió el presidente del organismo, Julio Santaella. Luego de su participación en el Foro Latinoamericano de Información Geoespacial, el funcionario indicó que en el proyecto de paquete económico del próximo año la Secretaría de Hacienda propuso un recorte de mil 800 millones de pesos al Inegi respecto de lo que el organismo requiere, pues sólo se le destinaron recursos por alrededor de 7 mil 300 millones de pesos, frente a los 9 mil 100 millones que necesita, según Santaella. P.C. INEGI, Censo Agropecuario, presupuesto Bajan reservas en 103 mdd, reporta BdeM Notimex | martes, 04 oct 2016 11:18 Ciudad de México. Las reservas internacionales del país registraron un saldo de 175 mil 831 millones de dólares al 30 de septiembre pasado, informó el Banco de México (BdeM). Tras el repunte de la semana pasada, las reservas mostraron una disminución semanal de 103 millones de dólares y una baja acumulada, respecto al cierre de 2015, de 904 millones de dólares. En su estado de cuenta semanal, explica que el resultado se debe a la compra de dólares del gobierno federal al BdeM por 157 millones de dólares, y a un aumento de 54 millones de dólares, debido sobre todo al cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central. P.C. Banco de México, reservas internacionales Dólar baja 10 centavos; se ofrece a \$19.64 en bancos la Redacción y Notimex | martes, 04 oct 2016 07:59 Ciudad de México. Sucursales bancarias de la Ciudad de México ofrecen el dólar libre hasta en 19.64 pesos, 10 centavos menos respecto al cierre de ayer, y lo compran en un mínimo de 18.45 pesos. El euro cede 22 centavos comparado con la sesión previa, al venderse en un precio máximo de 21.87 pesos, la libra esterlina se ofrece en 24.95 pesos y el yen hasta en 0.218 pesos. En opinión de Banco Base, pese a la apreciación del peso la mayoría de los principales cruces observan pérdidas frente al dólar. Ello, señala, debido a un regreso de la especulación relacionada con la política monetaria de la Reserva Federal, luego de que la víspera se publicara el ISM manufacturero de septiembre, el cual se ubicó en terreno de expansión al superar las expectativas del mercado. P.C. tipo de cambio Resolver inseguridad para potencializar turismo: Enrique de la Madrid Carlos García, corresponsal | lunes, 03 oct 2016 17:38 Purísima del Rincón, Gto. Si México tuviera "más resueltos" los temas de seguridad, la industria turística tendría mayor potencial, consideró el secretario de Turismo, Enrique de la Madrid Cordero durante una gira por el estado de Guanajuato. Los destinos de México son seguros, incluso es una situación reconocida por los prestadores de servicio de Japón, dijo el funcionario. Agregó que existen problemas de inseguridad en el norte de África, en Europa y en Medio Oriente y los japoneses ven a México con un destino seguro. "La mayoría de los destinos de México son seguros y todos tenemos que entender, que cuidando al país, nos beneficiamos todos"; argumentó. P.C. turismo, inseguridad El País El FMI teme una ola de populismo por la debilidad económica global AMANDA MARS El Fondo Monetario Internacional advirtió este martes en Washington, en el arranque de su reunión anual, de que las dificultades económicas alientan una deriva populista contraria a la inmigración y al comercio internacional —sobre todo en los países ricos— de muy difícil retorno. El crecimiento mundial sigue a media asta ocho años después de Gran Recesión y las clases medias se han empobrecido. El adiós de Reino Unido a la Unión Europea en el referéndum en junio es según un claro aviso de que no hay unión irreversible. Las jornadas arrancan con el reciente triunfo del 'no' en el referendo del acuerdo de paz con las FARC en Colombia; el proceso de Brexit empezando a dibujarse y la posibilidad de que un candidato outsider, contrario a los actuales tratados comerciales y muy duro con la inmigración, gobierne Estados Unidos en 2017: Donald Trump. Ninguno de estos tres fenómenos tienen otra cosa en común que el hecho de

que ha tomado a las grandes instituciones de todo el mundo con el paso cambiado y destilan rebeldía contra el discurso de las élites. P.C. FMI, economía mundial El FMI augura para América Latina una recesión más severa de lo esperado SANDRO POZZI El espectro del estancamiento persistente en la economía global sigue vivo. Esa incertidumbre se refleja en las últimas previsiones que el Fondo Monetario Internacional publica para todas las regiones del planeta. América Latina sufrirá así una contracción del 0,6% este año, dos décimas más severa de lo que predijo hace solo tres meses. La esperanza del organismo, en cualquier caso, sigue siendo que logre repuntar hasta alcanzar un crecimiento del 1,6% en 2017. La recuperación está siendo por lo general precaria, como señala su consejero económico, Maurice Obstfeld. La proyección es que la economía global se expanda a un ritmo del 3,1% este año y del 3,4% el próximo, como ya anticipó en julio. La buena noticia es que el crecimiento de las economías emergentes y en desarrollo se acelerará por primera vez en seis años, hasta alcanzar un 4,2% en 2016 y de ahí subir al 4,6% en 2017. Pero el potencial a largo plazo es menor. P.C. FMI, América Latina, reformas estructurales El paro crece en septiembre en 22.801 personas pese al aumento del empleo MANUEL V. GÓMEZ La recuperación laboral continúa a buen ritmo. Hasta en uno de esos meses considerados malos, septiembre, los datos arrojan una de cal y otra de arena. La de cal: sube la afiliación a la Seguridad Social en una media de 12.025 cotizantes, hasta los 17,7 millones. La de arena: sube el paro registrado en 22.801 desempleados, según el Ministerio de Empleo. Pero este aumento es una de las menores subidas en un mes de septiembre. El final del verano ha traído la consiguiente subida del paro. Casi 23.000 personas inscritas en las oficinas públicas que elevan el número total hasta los 3,7 millones, un 9,3% menos que hace un año. Hay más elementos que señalan que septiembre ha sido un mes relativamente bueno para el mercado laboral, el año pasado, en un ejercicio muy bueno, el aumento del paro fue mayor. Y Empleo ha resaltado hoy que, en términos desestacionalizados, el paro bajó en septiembre en 16.906 personas. En el lado del empleo, es decir, la afiliación a la Seguridad Social, puede decirse que el aumento de cotizantes ha llegado estabilizarse en torno a una subida del 3% al año, porcentaje que se da, centésima arriba o abajo, desde hace meses y que ha elevado el número total de afiliados hasta los 17,7 millones. P.C. desempleo, seguridad social Las ventas de coches crecen un 11,5% hasta septiembre Las ventas de coches en España todavía crecen a un ritmo superior a los dos dígitos. En lo que va de año se han vendido 874.220 vehículos, un 11,4% más que en los mismos nueve meses del año anterior, según las asociaciones patronales del sector. Un ritmo alto que, sin embargo, supone prácticamente la mitad del que mantenía el mercado el año pasado por estas mismas fechas. El mes pasado se matricularon en España 79.951 vehículos, un 13,9% más que el año pasado en el mismo mes. Si estos casi 80.000 turismo se suman a los que se había vendido hasta agosto la cifra supera de largo las 870.000 unidades en los primeros tres trimestres del año. Hay que remontarse hasta septiembre de 2008, el mismo mes en que quebró Lehman Brothers, para encontrar un dato similar. A pesar de este último dato y de que las compras de coches en 2016 están mejorando con fuerza, también es cierto que los porcentajes de incremento mensual (13,9%) y anual (11,5%) están lejos de los que se marcaban hace un año, cuando los números eran del 22,5% y del 22,4%, respectivamente. P.C. industria automotriz, automóviles, ventas